Fünfter Brief.

Recht als wollte der Himmel mir das, was ich Dir gestern über die Einrichtung Deines Hauswesens zu sagen mir vorgenommen hatte, noch lebendiger vor Augen stelsen, und meinem mütterlichen Rathe noch mehr Bestimmtheit und Nachdruck geben, führte er mir in dem Augenblicke selbst einen ganz unerwarteten und in manscher Hinsicht auch eben so unwillkommenen Besuch zu. Ich weiß nicht, ob Du dich noch der Justizräthin Herimerst, die uns wenige Jahre nach dem Iode Deines guten Baters mit ihrer einzigen Tochter hier besuchte und einige Tage in unserm Hause verweilte, und von der ich Dir nochmals so oft, als einer der liebsten Freunzbinnen und Gespielinnen meiner Jugend erzählte. Sie